
PRESSEINFORMATION

STATEMENT FÜR DIE PRESSE

Berlin, 17. Mai 2023 – Zur Entlassung von Patrick Graichen, Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz sagt Jörg Höhler, Präsident des Deutschen Vereins des Gas- und Wasserfaches (DVGW):

„Das Thema der Energiewende ist zu wichtig, um es an einzelnen Personen festzumachen. Der heutige Tag muss zum Anlass genommen werden, wieder zu Dialog und Sachpolitik zurückzukehren. Beim Ziel eine CO₂-neutral Energieversorgung für Deutschland zu erreichen, besteht Einigkeit. Das wird aber nur gelingen, wenn wir allen technologischen Optionen die gleichen Chancen geben. Wasserstoff und neue klimaneutrale Gase spielen eine entscheidende Rolle. In allen Sektoren, auch im Wärmemarkt, geht es nur mit einem technologieoffenen Ansatz. Der DVGW steht mit seiner Expertise und seiner breiten Forschungskompetenz auch weiterhin für Gespräche zur Verfügung. Das gemeinsame Ziel aller am Transformationsprozess Beteiligten muss es sein, in einem nächsten Schritt das Gebäudeenergiegesetz im Bundestag sozialverträglich zum Nutzen der Bevölkerung und ökologisch verantwortungsvoll zu verabschieden.“

Der **Deutsche Verein des Gas- und Wasserfaches e.V. (DVGW)** fördert das Gas- und Wasserfach mit den Schwerpunkten Sicherheit, Hygiene und Umweltschutz. Mit seinen über 13.600 Mitgliedern erarbeitet der DVGW die allgemein anerkannten Regeln der Technik für Gas und Wasser. Klimaneutrale Gase und insbesondere der Zukunftsträger Wasserstoff sind in der Arbeit des DVGW von besonderer Bedeutung. Der DVGW ist die im Energiewirtschaftsgesetz benannte Institution für Wasserstoffinfrastrukturen. Der Verein initiiert und fördert Forschungsvorhaben und schult zum gesamten Themenspektrum des Gas- und Wasserfaches. Darüber hinaus unterhält er ein Prüf- und Zertifizierungswesen für Produkte, Personen sowie Unternehmen. Die technischen Regeln des DVGW bilden das Fundament für die technische Selbstverwaltung und Eigenverantwortung der Gas- und Wasserwirtschaft in Deutschland. Sie sind der Garant für eine sichere Gas- und Wasserversorgung auf international höchstem Standard. Der gemeinnützige Verein wurde 1859 in Frankfurt am Main gegründet. Der DVGW ist wirtschaftlich unabhängig und politisch neutral. Mit neun Landesgruppen und 62 Bezirksgruppen agiert der DVGW auf lokaler sowie überregionaler Ebene und ist in der ganzen Bundesrepublik vertreten. Themen mit bundesweiter oder europäischer Dimension werden durch die Hauptgeschäftsstelle in Bonn mit Büros in Berlin und Brüssel abgedeckt.

Kontakt:
DVGW-PRESSESTELLE

Lars Wagner
Tel. (030) 79 47 36 – 64

Sabine Wächter
Tel. (0228) 91 88 – 609

Josef-Wirmer-Straße 1-3
53123 Bonn

Büro Berlin:
Robert-Koch-Platz 4
10115 Berlin

presse@dvgw.de
www.dvgw.de